

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

06.03.2000

Ricardo Lagos respecto de la eventual asistencia de Pinochet Al Senado el día 11 de marzo:
"A MÍ NO ME INCOMODA NADA. ÉSE ES UN PROBLEMA DE ÉL"

Este mediodía, Ricardo Lagos habló con la prensa a la salida de su oficina de la Fundación Chile 21 y desmintió la declaración publicada en el semanario brasilero "Veja" que salió a la venta el fin de semana recién pasado. Allí se dijo que el Presidente electo no había perdonado al general Pinochet, a lo que Lagos respondió: "Yo no he dicho eso; no uso esas palabras".

En este mismo sentido, se le consultó acerca del posible juzgamiento del senador vitalicio en nuestro país, a lo que Ricardo Lagos afirmó que "todos los chilenos son iguales ante la ley. Los chilenos que tienen inmunidad tienen que tener previamente un juicio de desafuero y eso lo resuelve un juez y no el Presidente de la República. El rol de un Presidente es garantizar que los jueces hagan su tarea".

Minutos después, el futuro Presidente, en su calidad de ex Ministro de Obras Públicas, se dirigió a un almuerzo que ofrecía el actual Mandatario, Eduardo Frei, a sus ministros y ex ministros en el Palacio de La Moneda. Antes de entrar a la recepción, se le preguntó acerca de la inasistencia del Primer Ministro de Francia, Lionel Jospin, a la ceremonia de la Transmisión del Mando que se celebrará el próximo sábado 11 de marzo, y la influencia que habría tenido la llegada del general Pinochet en este tema. Al respecto, Lagos respondió que había hablado telefónicamente con Jospin, y que éste le había informado que no podía venir, como habría querido, pero que esta decisión de último minuto no tenía ninguna relación con dicho tema.

"La verdad es que Jospin tuvo especial cuidado en decirme que esto no tenía nada que ver con los acontecimientos recientes de Chile y que, por favor, esto quedara muy en claro. Probablemente va a venir el ex Primer Ministro, Laurent Fabus -actual Presidente de la Asamblea Nacional-, encabezando la delegación (francesa). Vale decir, es una delegación al más alto nivel". Al respecto, Lagos agregó que "lo que ocurre es que él tuvo una dificultad por el tema del Medio Oriente, particularmente en el Líbano, y prefirió en estos momentos no salir de Francia".

Acerca de esta materia, el futuro Mandatario confirmó la asistencia del Primer Ministro italiano, Massimo D'Alema, al cambio de mando, diciendo que "él no solamente viene, sino que además pidió una visita oficial que se inicia el lunes".

Con respecto a la presencia del senador vitalicio, Augusto Pinochet, en la ceremonia de Transmisión del Mando, Lagos aseguró que "a mí no me incomoda nada; ése es un problema de él. No es signo de nada. La transmisión del mando es un acto importante y nada más". En este sentido, agregó que "cada uno resuelve sus temas como mejor le parece. No me corresponde hacer comentarios sobre eso. Si un senador asiste o no asiste, es un problema de él y no mío".

Oficina de Prensa